



こんな出来事ありました

コンデキ



02

JRの駅と電車に笠間の栗



品川駅構内の装飾、常磐線車体の装飾

05



岩間中学校での給食の様子

05

台湾から届いたブンタン

10/2

台湾の行政院農業委員会農糧署および台南市長より「台湾の果物を知つていほしい」と笠間台湾交流事務所を通じて、台南市特産のブンタンを贈呈いただきました。

いただいたブンタンは、中学生の皆さんに味わってもらうことになり、市内全中学校および義務教育学校の給食で提供されました。

04



左から、笠間市社会福祉協議会
藤枝会長、山口市長

04

災害ボランティア活動の
円滑化のために

11/5

市と笠間市社会福祉協議会(以下、社協)は、災害ボランティアセンターの設置・運営等に関する協定を締結しました。

この協定は、市と社協が連携・協力し、災害時にボランティアセンターを迅速に立ち上げ、ボランティア活動を円滑に進め、効果的な災害対応につなげようとするものです。

03



スケートパークを見学する
参加者の皆さん

03

スケートパーク
見学 & 体験会

10/31

笠間芸術の森公園あそびの杜で「スケートパーク整備工事」親子現場見学会が開催され、市内小学生の親子約30組が参加しました。

参加者は、市と県の整備担当から工事の説明を受けながら現場を見学した後、ムラサキスポーツのスタッフと一緒にスケートボードの体験をしました。

11/6

今年も台湾バナナがやってきた!

01



大原小学校での給食の様子

昨年から行われている、台湾と笠間の食を通じた文化交流。今年は、笠間市・水戸市・大洗町にひたちなか市が新たに加わり、小中学校や保育園など計43施設で、約12,000本のバナナが提供されました。

大原小学校では、台北駐日経済文化代表処 経済部 周 部長と戴次長代理が来校し、一緒に給食を楽しみました。

